

« Découverte de métiers sur le terrain »

Des élèves du lycée sont allés à la rencontre des mytilculteurs de Planguenoual, à Jospinet.

Cette visite a permis de faire un travail de repérage géographique, de travailler sur les marées et de remarquer les différents coquillages que l'on peut pêcher sur cette côte.

Avec ce que les élèves ont constaté en s'approchant des bouchots, nous avons retravaillé en classe les conditions d'exercice du métier de mytilculteur en utilisant un vocabulaire approprié.

C'est un métier qui consiste à garnir les bouchots avec des naissains, à pêcher et à les entretenir. Il faut entre 12 et 18 mois pour que les moules viennent à maturité.



La découverte de métiers se poursuit avec la visite d'un atelier de confection d'objets artisanaux.

Les élèves ont découvert le métier de maroquinier.

Un atelier pas comme les autres... « LB Artefact » à Saint Briec recycle des bâches publicitaires pour en faire des sacs, des transats.....

Quelques informations afin de comprendre ce qu'est cet atelier.

En 2014, Loïc Le Béguec, ancien maître voilier, collecte et transforme des bâches publicitaires.

Il propose, dans sa voilerie, des produits de bagagerie faits à partir de ces bâches.

En 2015, sa voilerie ferme et Loïc Le Béguec décide de développer cette activité de recyclage de bâches.

Pour lui, 2 choses fondamentales sont à la base de son entreprise :

-Le recyclage

Les entreprises doivent penser à la transformation des matières qu'elles n'utilisent plus.

-L'insertion professionnelle

Il travaille actuellement avec un apprenti qui est en formation de CAP sellerie au CFA de Ploufragan.

Merci à Mr Le Béguec de nous avoir reçus et d'avoir pris le temps de nous expliquer son métier.



